



COMUNICADO DE PRENSA 054

Tunja, junio 11 de 2015

Por orden de Planeación Municipal se retira aviso de la Facultad de Salud

Ante el requerimiento hecho por la asesora de la Oficina de Planeación de Tunja, Nancy Andrea Ramírez Agudelo, en reunión sostenida con la Oficina de Planeación de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, se advirtió que el aviso ubicado en la Facultad de Ciencias de la Salud debe ser retirado, debido a que según la Oficina de Planeación Municipal, el predio donde está ubicada la Facultad se encuentra en el área afectada del Plan Especial de Manejo y Protección del Centro Histórico de Tunja, declarado cultural de ámbito nacional, lo que impide intervenciones en publicidad.

Por tal razón, y en cumplimiento a esa directriz, el aviso que identificaba a la Facultad de Ciencias de la Salud, será retirado este viernes 12 de junio.

La Universidad consultará qué opciones se pueden utilizar para continuar identificando esta importante Facultad.

Síganos en: [Facebook.com/UPTCOFICIAL](https://www.facebook.com/UPTCOFICIAL)

twitter: [@universidaduptc](https://twitter.com/universidaduptc)

Instagram: [prensa.uptc](https://www.instagram.com/prensa.uptc)